

望岳荘だより

令和3年
8月10日

今年の梅雨は例年より短く、施設にも降雨による被害等は発生していない状況でした。七月下旬は台風の影響を受けて、梅雨に逆戻りの感もありましたが、八月を迎え連日真夏日が続いています。七月の雨の影響を心配しましたが、中庭の水田の稲はようやく出穂し一安心しました。

今月の行動目標を引き続き「こまめに水分を取り、熱中症予防に努める」としました。皆様も外での作業の際は、こまめな水分補給と適切な温度調整に努め、熱中症にはくれぐれもご注意をお願いします。

また、再び感染が拡大している新型コロナウイルスの感染予防策をしっかりと取って、まだまだ続く残暑を乗り切りましょう。

七月誕生会を開催しました

七月お誕生の皆さんの誕生会を、七月二十六日(月)に開催しました。七月の誕生者は大勢で九十七歳を年頭に、全員で十名でした。

花束とカードを贈りお祝いをしました。

これからも皆さん、健康でお元気にお過ごしいただきたいと思えます。



望岳荘夏まつりを開催しました

七月三十日(金)に、望岳荘の夏まつりを開催しました。

本年も新型コロナウイルス禍の中、昨年に引き続き村内外の関係者を迎え入れることなく、利用者職員のみで開催しました。大勢のご家族やご来賓の皆様に参加していただくことができなく、さみしい感じがありました。職員が工夫を凝らし、計画した夏まつりに、利用者の皆さんに満足する笑顔をいただきました。

利用者の皆さんにお祭りの雰囲気を感じていただくこと、紅白幕などで飾りつけをした会場(食堂)に設けた綿アメやかき氷コーナーは、ずいぶん気に入っていただいたようです。

からす踊りや木島平とどんかを職員が踊ると、利用者の皆さんも手を合わせて答えてくれていました。

今年も職員の「切りの絵」に大興奮



かき氷と綿あめコーナーは大忙し！



老連の皆さんが草取りボランティア

六月に木島平村民生委員さんに花植えをしていただいた花壇。今回は（7月26日）、村内の老人クラブの皆さんが草取りボランティアに来てくださいました。

草だらけの中庭の花壇が見違えるほどきれいになりました。ありがとうございました。



心の健康をつくるために 7月26日

精神保健福祉士の小巻先生を講師に迎え、メンタルヘルス職員研修を実施しました。

今回は、「心の健康、心のバランスを保つには」をテーマに、真剣に講義を受けました。



行事のお知らせ【八月中旬～九月】

八月

- 十八日 書道 (午後)
- 二十三日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 〃 日 音楽 (午後)
- 二十五日 誕生会 (午前)
- 二十七日 保育園交流会・中止

九月

- 六日 理髪奉仕(理容) (午前)
- 〃 日 喫茶 食事委員会 (午後)
- 七日 村老連美化ボランティア(午前)
- 八日 リハビリ指導 (午後)
- 九日 フラワーアレンジメント(午後)
- 十日 敬老祝賀式 (午前)
- 十五日 小中学校絵手紙交流・検討中
- 十六日 彼岸供養 (午後)
- 十七日 稲刈り (午前)
- 二十七日 音楽 (午後)
- 二十九日 誕生会 (午前)

お知らせ

☆ 望岳荘敬老祝賀式について

本年も昨年に引き続き、北信広域副連合長の日墓村長を招いての開催を予定しています。コロナ感染者が依然として増加している現状の中、施設の安全を考えて、この開催にご理解をお願いします。

米寿を迎えられる三名の方に寿詞を送り、お祝いをいたします。

・ 九月十日(金) 午前十時三十分から

☆ 利用料の引き落としについて

利用料の引き落としを八月二十日(金)に予定しています。ご確認をお願いします。

☆ 面会について

第一、三日曜日に窓越し及びオンライン面会の予約をいただき行なっていました。が、人流が多いこの時期を考慮して中止とさせていただきます。ご理解をお願いします。

平日については、これまでと同様に窓越し面会を継続していますので、予約をお願いします。